

dinal Ratzinger denn auch grünes Licht für die vorliegende Publikation. Laurentin gelingt es hervorragend zu zeigen, dass eben nicht das Sensationelle der mystischen Erfahrung den besonderen Wert von Schwester Yvonne-Aimée ausmacht, es ist vielmehr jene (gottes)-kindhafte Liebe zu Jesus, die ganz ähnlich wie bei Theresia von Lisieux den Leser ansprechen soll und mithin auch zur Nachfolge herausruft. Deshalb ist diese Biografie ein ansprechendes Buch, um das Christentum neu zu leben und erleben zu können. Es ist zu hoffen, dass es viele Freunde finden wird.

Raymund Fobes

WINKLEHNER, Herbert:

„SEHT, CHRISTUS KOMMT UNS ZU BESUCHEN!“

Mit Franz von Sales durch die Advents- und Weihnachtszeit.

Eichstätt 2002: Franz-Sales-Verlag. 96 S., geb., EUR 9,90 (ISBN 3-7721-0248-4).

Weihnachten – neben Ostern ist das Fest der Geburt des Erlösers das bedeutsamste der Christenheit. Es gibt also an diesem Tag Grund genug zum Feiern, genauso aber ist für ein wirklich erfülltes Weihnachtsfest auch eine gute Vorbereitung sinnvoll.

Der Franz-Sales-Verlag in Eichstätt hat jetzt ein Lesebuch zur Einstimmung auf Weihnachten herausgegeben, in dem zu jedem Tag der besinnlichsten Zeit des Jahres – vom 1. Dezember bis zum Fest der Taufe des Herrn am 8. Januar – ein ansprechendes Wort des heiligen Franz von Sales zu lesen ist. Tatsächlich hatte der Heilige der frohen Gottesliebe auch eine besondere Beziehung zum Weihnachtsmysterium. Gott – so lautet seine Botschaft – ist Mensch geworden, um sich mit uns, seinen Geschöpfen, die er aus Liebe, also nicht bloß zufällig geschaffen hat, zu vereinigen. Diese Gottesliebe des heiligen Franz von Sales ist immer wieder in den Texten zu spüren.

Gesammelt hat die Sinnsprüche Herbert Winklehner, Ordensmann aus der Gemeinschaft der Oblaten des heiligen Franz von Sales und Leiter des Franz-Sales-Verlages. Ebenso hat er zu jedem der Texte einen kurzen Kommentar geschrieben – ansprechend und anschaulich verfasste Impulse, die das Herz ansprechen und zum Weiterdenken anregen. Alles in allem ist das Büchlein eine hervorragende Hilfe, um sich gut auf Weihnachten vorzubereiten, und es kann ausgezeichnet dazu beitragen, dass das Fest der Geburt des Erlösers wirklich ein Fest der Freude wird.

Raymund Fobes